

平成24年5月10日

V2V4レク議事メモ（部長からの聞き取り）

日 時：平成24年5月10日（木） 13:00～13:30

場 所：佐藤副知事執務室

出席者：佐藤副知事、村山副知事

安井技監、町田都市づくり政策部長、上野再編利活用推進担当部長

【主な内容】

- 来週の火曜日（15日）以降に、佐藤副知事が森元首相と会談のする方向で調整する。（安井技監が同行する。）
- 7日のパレスホテル祝賀会で、技監と内田顧問が同席した際に、森元首相に紹介され、内田顧問から森元首相に対し、「岸記念体育会館も国立競技場（神宮外苑地区）の建替えに合わせて移転した方が良い。」と発言。
- 以前、佐藤副知事から内田顧問、森元首相に岸記念体育会館の移転の話をした経緯あり。
- 佐藤副知事と森元首相との会談後、早めに内田顧問及び高島顧問に会う方向で調整する。（森元首相と内田顧問との間はあけない。）
- 霞ヶ丘アパートの話が出て行くのは、7月頃か？（デザイン・コンクールの公募条件の公表時期？）
- デザイン・コンクールの公募条件に、霞ヶ丘アパートの敷地を「検討範囲」として入れる。（競技場の建替え敷地という位置付けの条件ではない。）
- 明治神宮への接触開始時期については、他の案件の知事への副知事報告時に佐藤副知事から聞いてみる。